

Niederschrift

über die 4. Sitzung /17. WP des Ortsbeirats Ehringshausen am Dienstag, 29.11.2016

Sitzungsort: Rathaus Ehringshausen

Sitzungsdauer: 19:00 Uhr – 20:30 Uhr

Anwesend sind die Mitglieder des Ortsbeirats:

Matthias Bender
Thomas Diehl
Sacha Dietz
Stefan Feiler
Jürgen Keiner
Sebastian Koch
Gerhard Schmidt
Marc-Sven Werkmeister
Marianne Weiser

Ferner ist anwesend:

Jürgen Mock, Bürgermeister
Hartmut Hubert, Beigeordneter
Stefan Arch, Gemeindevertreter

Schriftführer:

Gerhard Schmidt

1. Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende Sebastian Koch eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.
Es gibt keine Änderungen zur Tagesordnung

3. Zustand des Weges zum Grillplatz Zangenrausch

Es wird vorgeschlagen, zusätzlich ein Kabel zur Stromversorgung entlang des Wegs zu legen. Die Kosten dafür würden etwa 15.000 Euro für die Verlegung + die Materialkosten des Kabels betragen. Nach einer Diskussion wird der Vorschlag aus Kostengründen abgelehnt. Es wird einstimmig beschlossen, eine Schotterung des Wegs zu beantragen.

4. Platz vor dem Kriegerdenkmal Dreieiche

Die Steinplatten vor dem Kriegerdenkmal sind bei Feuchtigkeit durch Moos und im Herbst auch durch Laub für Besucher sehr rutschig.
Der Ersatz der Steinplatten etwa durch Rasenkammersteine erscheint nicht angemessen. Stattdessen soll die Verwaltung bei einem Steinmetzbetrieb anfragen, ob ein Aufrauen der glatten Oberfläche möglich ist und welche Kosten dabei entstehen.
Nach Kenntnis der Kosten soll erneut beraten werden.

5. Parkplätze vor der Turnhalle

Die Markierungen auf dem Parkplatz vor der Turnhalle sind kaum noch erkennbar. Das führt dazu, dass nicht platzsparend geparkt wird. Es wird vorgeschlagen, eine Neumarkierung zu beantragen und dabei auch Plätze für Schwerbehinderte auszuweisen.
Weiterhin wird vorgeschlagen, Bordsteine an passenden Stellen für Rollstuhlfahrer abzusenken._

6. Kulturtreff Bahnhofstraße

Thomas Diehl berichtet von der Entstehung eines Kulturtreffs. Er soll ein Ort für alle Formen der Kunst („Kleinkunst“) gesucht werden. Ein erstes Treffen mit 5 Personen hat stattgefunden, ein zweites Treffen soll am 12.1.2017 stattfinden. Die Gruppe sucht einen geeigneten gemeindeeigenen Raum. Ein Treffen in der Bahnhofstraße 24 (Heimatmuseum) oder der Bahnhofstraße 27 (Seniorentreff) wird seitens der Gruppe nicht gewünscht. Der Ortsbeirat will das nächste Treffen der Gruppe und die weitere Entwicklung abwarten.

7. Aktuelle Situation Stegwiese

Die Anwohner wollen, über Kosten und Termin der geplanten Straßensanierung informiert werden. Der BGM verweist auf einen Antrag zur Gemeindevertretersitzung am 15. Dezember. Dort soll über einen Antrag beraten werden, die Anliegerbeiträge künftig regelmäßig wiederkehrend zu erheben. Das hätte dann auch Auswirkungen auf die Verteilung in der Stegwiese. Im Januar 2017 soll eine Anliegerversammlung stattfinden, bei der der BGM den Stand erläutern wird.

8. Parksituation Wetzlarer Straße

Durch auf der Straße parkende PKW ist es mehrfach zu Unfällen im Begegnungsverkehr gekommen. Der Ortsbeirat schrägt einstimmig vor, das halbseitige Parken auf den Gehwegen mit Beschilderung zu erlauben.

9. Unterer und oberer Krankenhausweg

Es wird angeregt, die Sitzbänke entlang des „unteren Krankenhauswegs“ zu erneuern bzw. zu reparieren. Dabei sollte der Zugang vom Weg aus rollstuhlgerecht sein. Der Platz vor der „Schieferkaute“ könnte befestigt werden. Ein zu aufwändiger Ausbau könnte Autofahrer anlocken, was aber nicht gewünscht ist.

Hartmut Hubert gibt zu bedenken, dass durch den Ausbau der A45 (Abriss und Neubau der Talbrücke) die Zufahrt bzw. der Radweg in Mitleidenschaft gezogen wird.

Es wird vorgeschlagen, im Frühjahr 2017 eine Ortsbesichtigung vorzunehmen und mit einem Grillen in der Stegwiese zu verbinden. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

10. Verfügungsmittel

Es wird einstimmig beschlossen die restlichen 200 € Verfügungsmittel für den Jugendchor des MGV Eintracht Ehringshausen verwendet werden.

Ein angemessener Anteil der Verfügungsmittel 2017 sollen für die neu gegründete Kinderfeuerwehr verwendet werden.

11. Verschiedenes

Die Situation in der Bahnhofstraße ist für die Anlieger nicht zufriedenstellend: Es wird zu schnell gefahren und auf den Gehwegen geparkt, Die Bahnhofstraße ist Landstraße, so dass die Gemeinde keine Geschwindigkeitsbegrenzung vornehmen kann.

Der Termin für die nächste Sitzung wird auf den 16. Januar.2017, 19 Uhr festgelegt.



S. Koch
Ortsvorsteher



G. Schmidt
Schriftführer